

13/12/2024 Audiencia 0 Sección: \$159,105 Tirada: 0 Vpe pág:

0 \$449.820 Difusión: Vpe portada \$449.820 Ocupación: 35,37% Frecuencia: DIARIO



Se dio puntapie oficial a la construcción del nuevo cesfam de Vichuquén

Fecha

Vpe:

Con la presencia de la Gobernadora de la región del Maule, Cristina Bravo; El Alcalde (s) de Vichuquén, José Rojas; El Subdirector de Recursos Físicos y Financieros del Servicio de Salud Maule, Cristian Rosales; Representantes de la comunidad y funcionarios, se llevó a cabo la colocación de la primera piedra del anhelado CESFAM de Vichu-

La obra que beneficiará a más de 5.000 usuarios, considera una inversión de más de 7.050 millones de pesos, los que se materializarán en una superficie provectada de 1.698 m2, la obra es financiada por el Gobierno regional del Maule.

En este sentido, la Gobernadora de la región del Maule, Cristina Bravo, destacó el inicio de la obra destacando que "Cuando asumimos el cargo el 12 de julio de 2021, dijimos que íbamos a aportar a mejorar la calidad de vida de todos los vecinos, sin importar el territorio, porque no habían comunas de primera o de segunda categoría y esperamos que, en estos 14 meses que vienen, está primera inversión se pueda concretar, los vecinos de la comuna de Vichuquén, requieren más espacio, mejores aten-

ciones y eso es obviamente lo que requieren todos los turistas".

Del mismo modo, Cristian Rosales, representante del Servicio de Salud Maule, señaló la importancia de contar con infraestructura renovada y el trabajo que se está llevando a cabo en la red asistencial del maule "La dirección del Servicio de Salud está muy contenta generando el inicio de varios nuevos proyectos, estamos desarrollando una cartera de inversiones que va a dejar a la región del Maule en una de las redes asistenciales, respecto de infraestructura, más modernas del país, en donde tenemos seis proyectos hospitalarios que se están trabajando, además de 20 CESFAM que están hoy día en proceso de inicio de obras, en proceso de diseño y en proceso de ejecución, en donde el Gobierno Regional ha sido un aliado estratégico en este proceso, dándole prioridad a la atención primaria en el desarrollo de su infraestructura".

Por su parte, el Alcalde (s) José Rojas, agradeció los esfuerzos y trabajo conjunto para concretar este anhelado proyecto

"Esto es un gran avance que hemos tenido durante estos años, junto al Gobierno Regional, al Servicio de Salud, a los alcaldes que pasaron anteriormente por la comuna de Vichuquén, con quienes hemos llevado a cabo un trabajo conjunto para ver hoy materializada esta obra".

A su vez, María Gallegos, presidenta del consejo de desarrollo local, recalcó los beneficios que traerá el nuevo establecimiento "No puedo dejar de reconocer el trabajo y compromiso de nuestra gobernadora, ha cumplido su palabra. Esta obra nos traerá salud digna".